
２００７年度ＳＦＣ総会 
昨年度の反省 
目標に対しての結果 
・部員を 20人まで増やす。 
 ⇒20人までいかなかったが、6人増員することができた。(結果：１８人 限界) 
来年の新入社員に期待。 

・練習参加人数の割合を 8割 
 ⇒結果６割まだまだ。茶色(古本)と、眼鏡ピンクボーダー(塩月)＆南條の休みが多い。 
・個々の基礎力ＵＰ。 
 ⇒個々の問題。。。。 
・市内リーグの得失点をプラスにする。 
 ⇒結果マイナス１  一昨年は１５得点３０失点 
結果的に目標達成できなかった。次年度もがんばる。 

キャプテンより一言 
・出席率が高い人と、低い人がはっきりしている。 
やりたいことがあまりできなかった。(練習の内容も工夫が必要だったかも) 
来年への課題ができた。 

 
来年の目標決め 
１．練習参加率 8割継続＆遅刻しない。１人 
２．得失点を今年こそプラスに持っていく。２人 
３．練習時の用具不足を無くす。１人 
４．連敗しない。４人 
５．連勝をする。２人 
６．団結力ＵＰ。(試合その他もろもろ)２人 
７．ＦＷが得点を取る。１人 
８．試合参加率ＵＰ。１人 
９．勝率５割以上。 
10．打倒 AGFC＆リバース。１人 
11．イベント参加率６割以上。 
12．基礎力ＵＰ(まずはリフティング１００回) ２人 
 
１番目 連敗しない。 
２番目 団結力[基礎力]ＵＰ。(試合その他もろもろ) ⇒ 数値的に？ 
３番目 得失点を今年こそプラスに持っていく。 
 



役員、グループ決め 
監督：黒木 
副監督：来週中に黒木監督が人選する。 
キャプテン：梅木 
副キャプ：古田 
副キャプ：山口 
技術向上：古田(Ｌ)、山口、塩月、東田、 
会計：大村(Ｌ)、池田、 
用具／グランド：小森(Ｌ)、松尾、古本、一瀬、畠中、 
イベント：高比良(Ｌ)、林、南條、坂井、入江、 
休部：宮嵜、増田 

 
グループの反省点 
・技術向上 
良かった点：基礎がＵＰしたかはわからないが、 

得失点マイナス１は良くなっている証拠かな。 
悪かった点：練習内容をグループで考えれなかった。 

練習参加者の遅刻等があり思うように練習できなかった。 
監督の意見：メニューの工夫が必要。全体的には良くなった。 

 
・会計 
良かった点：毎月会計報告できた。滞納がなくなった。 

ジュースを毎試合購入できた。 
悪かった点：現金の保管金額がでかかった。キケン！ 
監督の意見：長期的な目でユニフォーム購入も考えて。 

 
・グランド／用具 
良かった点：人数が増えて、うまく分散できた。 
悪かった点：練習に用具が揃えられなかった。 
       リーダーとしてあまり出来なかった。 
監督の意見：分散はＯＫ！練習時の用具がないのは、チームに迷惑。 
 
・イベント 
良かった点：計画通りにやることはやれたＯＢ戦、結婚式余興 
悪かった点：計画立ててやったが、イベントＧから進めてやれたかは不明。 

みんなの意見をあまり聞かずに進めた点があってまずかった。 



監督の意見：よくつついた。月に２回程。イベントでチームを盛り上げてほしい。 
ＯＢ戦は良かった。今年が本当の１０周年ＯＢ戦！ 
結婚式も坂井さんと釜坂が控えている。 

 
 
その他議題 
・審判 チームで３人（梅木、池田、大村） 
 ・市長杯のフォーメーション 
４－４－２ 
松尾  大村 
山口 

塩月      高比良 
   坂井 
小森  池田  東田 
     梅木 
      林 
リザーブ 
一瀬、畠中、南條、増田、古本 

 
・ユニフォームが揃ってない。(入江) 
・１０周年記念ＯＢ戦 
 


